

*«Wir treten aus dem Schatten bald in ein helles Licht.
Wir treten durch den Vorhang vor Gottes Angesicht.
Wir legen ab die Bürde, das müde Erdenkleid;
sind fertig mit den Sorgen und mit dem letzten Leid.
Wir treten aus dem Dunkel nun in ein helles Licht.
Warum wir's Sterben nennen? Ich weiss es nicht.»*

Dietrich Bonhoeffer

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Albert Mauch-Bielser

26. April 1927 bis 27. Januar 2022

Nach einem langen, erfüllten Leben durfte er friedlich einschlafen. Er war ein guter Vater und ein grossartiger Opi. Seine bescheidene Art und Grosszügigkeit haben uns stets beeindruckt. Er wird uns immer fehlen.

Esther und Walter Fehr-Mauch
Mathias Fehr und Leila Leuenberger
Samuel und Jeannine Fehr mit Stella
Hanspeter Waldner
Sabine und Daniel Scheidegger mit Alea, Juna und Noelia
Anja Waldner und Luca Fehr mit Alba
Brigitte Mauch-Mani
Nichten und Neffen

Die Abdankungsfeier findet am Montag, 21. Februar 2022, um 14.00 Uhr in der Abdankungshalle auf dem Friedhof Blözen in Pratteln statt.

Anstelle von Blumenspenden darf die Support-Vereinigung FC Möhlin-Riburg berücksichtigt werden: IBAN CH62 8080 8008 4984 1798 7.

Traueradresse: Esther und Walter Fehr-Mauch
Bruderholzstrasse 18, 4103 Bottmingen